



# 「開かれた学校づくり」から発信

このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いいたします。

## 枝川幼稚園

### 園舎が安全・きれいになりました!!

夏休みの間に、園舎の耐震・改修工事を行いました。夏休みという短い期間での工事でしたが、工務店の方が休みなく行ってくださり、安全で木の香りがするとても気持ちの良い園舎で二学期のスタートができました。子どもたちも「あ～!いいにおいがする」「かわいい幼稚園になったね」と、喜んで幼稚園に登園しています。



### 年長組さんが、フラワーアレンジを楽しみました!!



9月12日に、青木須磨子先生をお迎えして、生け花を教えていただきました。子どもたちは、大小のカーネーションを合わせ「くまさんにみえる」「いぬや」などと言いながら、目と鼻になるボタンを差し込んで顔を作りました。菊やキキョウ、オミナエシなどの花や葉をオアシスに自分なりに考えながら挿し、個性あるとても素敵なものができました。オアシスを入れる箱も子どもたちが作り、フラワーアレンジした花かごは、祖父母参観日に来てくださったおじいちゃん、おばあちゃんに「ありがとう いつまでも元気でいてね」とプレゼントをしました。

### おじいちゃん、おばあちゃんが幼稚園に来てくれました

9月13日は、祖父母参観日を行いました。当日は、たくさんのおじいちゃん、おばあちゃんが来てくださいました。作ったり触れ合ったりして遊ぶコーナーを設け、一緒にいろいろな遊びを楽しみました。そして、全園児がプレイルームに集まり、おじいちゃん、おばあちゃんに歌のプレゼントをしました。その後、菊由瀬育子先生とお弟子さん6人をお迎えし、琴の音を楽しみました。琴の音に合わせてさくら、十五夜などの四季の日本古謡、ふるさと、とんぼのめがね、アンパンマンのマーチの歌を口ずさみ楽しいひと時を過ごしました。

